



## El presidente de la CHS mantiene una reunión de trabajo con el alcalde de Algorfa

**25.septiembre.2025.-** El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por la comisaria de aguas, Ana María Arenas, han mantenido una reunión de trabajo con el alcalde de Algorfa, Manuel Ros, acompañado por el secretario-interventor José de Álvaro Benito.

Durante el encuentro, se han analizado las alternativas a acometer para regularizar la estación Depuradora de Aguas Residuales (EDAR) ubicada en el soto 18, junto al río Segura, y que en su día fue promovida y construida por la Entidad Publica de Saneamiento de Aguas Residuales de la Comunidad Valenciana (EPSAR).

La CHS ha indicado que finalmente la solución a adoptar deberá acometerse coordinadamente entre el titular de la EDAR y el titular de los terrenos, que es la Administración General del Estado, que la ejerce a través del ministerio de tutela, en este caso el Ministerio de Transición Ecológica y Reto Demográfico.

Así, una vez realizada esa coordinación, el organismo de cuenca procederá a impulsar las opciones que se pueden llevar a cabo para resolver esta situación en el menor plazo posible.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas instituciones.